

「4・5歳児クラスで！」

昨年度、4歳児クラスで仏像の絵本を見たのをきっかけに、一人の男の子が興味を持ち、仏像カルタや、パズル・ぬり絵をすることで、親しんできました。

5歳児になった現在、仏像のパズルを見ると「これは千手観音様の手に持っているもの。これは〇〇」と教えてくれます。一人の男の子から、今ではほとんどの子どもたちが物知りに!!「この仏さまは交通事故にならないように守ってくれている仏さまです！」と知り得た情報を披露してくれます。



そして仏さまにとどまらず、知ることに樂しみを得た子どもたち。今度は妖怪調べに夢中。妖怪絵本を作成したり、子どもたち同士で情報交換をしたりしています。子どもたちの知りたい気持ちは無限です。無限の可能性を最大限に引き出せるよう、私たちも図鑑を用意したりと、さりげない援助をしていけたらと思います。

影絵、とってもきれい！！

7月の誕生会に「ももちゃんくらぶ」の方が、手作りの影絵『さるかに』を見せてくれました。

スクリーンに絵が浮かび上がった瞬間の、一瞬の静けさ。光の透き通るような美しさの中に、作った人の心や語る声の温かさまで感じられるようでした。場面が変わるたびに指を示して、見入る子どもたち。お母さんからも「きれい！」と言う声が聞かれました。

また、正しい手洗いの大型絵本も見せてくれました。輪投げや魚釣り等のゲームや益踊りなど、夏祭りごっこも一緒に楽しみました。これからも、地域の方々とのふれあいを大切にしながら、一緒に楽しく子育てができるようお手伝いさせていただきます。

